



中台小だより

成田市立中台小学校

かしこい子どもの育成

第10号R7. 7. 16

<http://www.edu.city.narita.chiba.jp/es-nakadai/>

充実した夏休みに

校長 山口 誠

夏の日差しが一層厳しさを増す中、夏休みを迎える時期となりました。子どもたちは、全学年で最後の着衣水泳を実施し、充実した水泳学習を行うことができました。他の学習も順調に進んでおり、あとは夏休みを迎えるのみです。

4月の初めに、全校児童に対して、今年頑張してほしいこととして「挨拶」「心からありがとうを言える」「掃除」の3つを伝えましたが、多くの子どもたちが概ねできていると感じているようです。これからも、9月以降も変わらず取り組めることを期待しています。また、本校の児童は植物の世話を一生懸命に行っており、枯れてしまうことを心配して、朝や帰りに水をたっぷりと与えている姿を見て、優しい子が多いと感じました。今後も、家族や友達と同じくらい大切に育ててほしいと思います。

さて、夏休みは46日間あります。夏休みは、普段できない貴重な経験ができる時期でもあります。子どもたちには、自然体験や文化体験、家族の一員としての役割、地域社会での遊び、他の地域での生活、自分で選択した学習など、有意義な時間を過ごしてほしいと願っています。また、計画のない不規則な生活は、体調を崩す一因となります。せっかくの夏休みですので、体調を崩して思い出をつくることができなかつたということがないように、計画を立てて規則正しい生活を送ってほしいと思います。計画に基づいて充実した夏休みを過ごし、9月1日には一段と成長した姿でお会いできることを楽しみにしています。

保護者の皆様には、学校運営に対する御理解、御協力に心より感謝いたします。今後どうぞよろしくお願い致します。

食育「おなか元気教室」

ヤクルト販売(株)から講師をお招きし、全校児童と保護者を対象に食育に関するお話を聞きました。



着衣水泳

教わったことをしっかりと実践しています。

